

Communiqué de presse SVC - Prix SVC Suisse romande

Fromages Spielhofer SA lauréat du Prix SVC Suisse romande 2024

Lausanne, le 12 novembre 2024. C'est Fromages Spielhofer sise à St-Imier (BE) qui a emporté l'édition 2024 du Prix SVC Suisse romande. Cette entreprise familiale qui produit et affine des fromages – dont la fameuse Tête-de-Moine – a devancé au classement et sur le podium Codec SA (Dombresson / NE) et Jean Singer & Cie SA (Boudry/ NE).

Fromages Spielhofer SA est le lauréat de la 11ème édition du Prix SVC Suisse romande. Cette entreprise familiale avait tout d'abord été sélectionnée sur un panel de quatre-vingts PME soumises à l'examen du jury, puis été retenue pour la finale qui réunissait cinq entreprises nominées. La cérémonie a eu lieu au SwissTech Convention Center de l'EPFL devant un parterre de quelque 1'000 personnes. Les critères d'examens déterminants retenus par le jury, composé de 17 experts indépendants, sont les produits et services proposés, la qualité du management, la réussite commerciale et le potentiel à venir, la capacité d'innovation, la culture d'entreprise et les engagements en faveur du tissu économique et social de leur région.

Tradition et modernité à l'image de la Tête-de-Moine

L'entreprise Fromages Spielhofer SA est une fromagerie qui produit et affine selon d'anciennes traditions artisanales, mais avec des moyens industriels modernes. Elle traite quotidiennement plus de 45'000 litres de lait achetés à plus de 60 paysans locaux. Son assortiment englobe 20 sortes de fromages à pâtes dure et mi-dure, réalisés avec du lait cru produit avec du fourrage non ensilé, ainsi que du beurre de montagne. La Tête-de-Moine est son produit phare. Fromages Spielhofer commercialise 45% du tonnage global de ce fromage AOP et exporte 80% de sa production dans quelque 65 pays. La fromagerie produit également un Gruyère AOP sur son site de Sonvilier, neutre en carbone.

La fromagerie familiale emploie dans sa région entre 80 et 120 employés selon la saison et 230 pour l'ensemble du Groupe, qui englobe cinq filiales, dont une au Kirghizstan, crée dans le cadre d'un projet de développement. « Nous avons particulièrement apprécié la capacité de cette entreprise à innover dans un secteur très traditionnel en consentant d'importants investissements pour diversifier ses activités et poursuivre son développement. Un élément déterminant fut également la contribution de cette entreprise à sa région, par le rayonnement international qu'elle offre à des produits du terroir » a expliqué Isabelle Harsch, présidente du jury du Prix SVC Suisse romande.

Le podium pour Codec SA et Jean Singer & Cie SA

La société Codec SA, active dans le micro-décolletage de précision, est montée sur la deuxième marche du podium. Figurant au nombre des leaders mondiaux dans son domaine, cette entreprise créée en 1966 est devenue un fleuron industriel de sa région. Ses clients sont actifs dans l'électronique, les systèmes de fermeture, l'automobile, l'aéronautique, le domaine médical etc. Adaptant et développant ses propres machines et son outillage à l'interne, Codec dispose de

Premium Gold Partner



Gold Partner













capacités de production importantes et flexibles qui lui permettent de livrer rapidement des pièces dans le monde entier. Cette PME de Dombresson emploie aujourd'hui 140 collaborateurs, dont 10 apprentis, auxquels s'ajoutent 80 employés d'autres entités en Suisse et au Portugal.

Jean Singer & Cie SA est quant à elle une manufacture familiale indépendante depuis 1919. Elle fabrique de façon industrielle des cadrans de haute-gamme pour les plus grandes marques de l'horlogerie suisse avec lesquelles elle a su établir des partenariats bien que celles-ci soient également ses concurrentes. Sa production représente aujourd'hui près de 40% du marché du luxe.

Diplômes pour Gotec SA et Medistri SA

Ces deux sociétés ont reçu le quatrième prix ex aequo. Sise à St-Léonard (VS), Gotec SA développe et fabrique des pompes électromagnétiques pour des appareils professionnels dans des domaines très variés : climatisation, chauffage, nettoyage, chimie, alimentation, médical etc. Elle emploie 50 collaborateurs qui produisent 500'000 pompes par an et elle réalise 95% de son chiffre d'affaires à l'exportation.

Medistri SA est spécialisée et certifiée dans la stérilisation des dispositifs médicaux. Elle propose parallèlement des services d'analyses pour la recherche des germes, des biocompatibilités, des endotoxines et des charges biologiques afin de valider la stérilisation du matériel. Elle emploie quelque 80 collaborateurs à Domdidier (FR).

Des PME remarquables!

Dans le cadre du Prix SVC Suisse romande 2024, plus de 80 entreprises avaient été préalablement retenues et soumises à l'examen du jury. « La sélection fut très discutée » a reconnu Isabelle Harsch. « Nous avons découvert de nombreuses pépites qui ne demandent qu'à être valorisées ainsi que des PME remarquables. Les clés du succès sont multiples, mais la recherche de l'excellence et l'innovation sont le plus souvent fondamentales pour rencontrer le succès et perdurer. Les PME nominées ont toutes démontré leurs aptitudes à s'adapter aux nouvelles exigences des marchés, aux attentes de leurs clients et à l'évolution des technologies. »

Photos de la remise du Prix :

Dès 21h00 environ, des photos de la cérémonie seront disponibles sur le site suivant : https://clienthosting.keystone-sda.ch/de/web/svc

Vos données d'accès (veuillez les saisir telles quelles en bas de la fenêtre d'inscription) :

Adresse e-mail: media@swiss-venture-club.ch

Mot de passe : svcmedia

Renseignements complémentaires et relations presse :

Alain Hauert, Responsable de la communication SVC Tel. +41 78 631 61 43, <u>alain.hauert@svc.swiss</u>

Jean-Paul Darbellay,

Tel. +41 79 405 39 72, jeanpauldarbellay2@gmail.com

Premium Gold Partner

















Informations complémentaires

Le Prix SVC Suisse romande – Renforcer la visibilité des entreprises qui réussissent auprès du grand public

Responsable et créateur du Prix SVC, le SVC (Swiss Venture Club) est une association indépendante à but non lucratif, conçue par des entrepreneurs pour des entrepreneurs et qui s'est donnée pour objectif de soutenir et de promouvoir le moteur de l'économie helvétique, les PME, ainsi que de contribuer à la création et au maintien de places de travail en Suisse. Le SVC est soutenu par son partenaire stratégique (Premium Gold Partner) UBS, ses partenaires (Gold Partner) Emil Frey, Forvis Mazars, IWB, la Mobilière et Swisscom ainsi que de nombreux autres sponsors.

Les remises de prix, en tant qu'activités du SVC les plus visibles auprès du grand public, sont devenues des événements connus dans toute la Suisse, et ont aujourd'hui lieu dans huit régions économiques tous les deux ans. Le SVC a créé le Prix SVC Suisse romande en 2005 afin de promouvoir l'entrepreneuriat régional. Grâce à cette initiative, le SVC et son vaste réseau de sponsors et de partenaires apportent un soutien actif aux PME romandes.

Pour d'autres informations, voir sous : www.svc.swiss













